# Coronel Trujillo Jefe de la Primera Brigada

ronel Julio Agustin Trujillo, como comandante de la Primera Brigada de Infanteria, (Cuartel San Car-los), en sustitución del co-ronel Jaime Ernesto Flo-res, que pasó a la jefatura del Cuerpo de Bomberos y el ascenso de los coroneles Adolfo O. Blandón, jete del Estado Mayor y Rafael Bustillo, jete de la Fuerza Aérea, al grado de genera-les. son los detalles más importantes que contiene la Orden General de la Fuerza Armada del prime-

# Baja Número de Heridos y Quemados 31 Diciembre

El número de personas quemadas y heridas bajó el 31 de diciembre y lo. de enero, así como los acci-dentes de tránsito, según informa el licenciado Jorge Rivera Andino, jefe de Relaciones Públicas de Cruz Roja Salvadoreña.

31 de diciembre 1983 la institución registró 69 casos de personas quemadas que fueron atendidas en 29 filiales del pais y el año pasado en la misma fecha, fue de 52; en 1983, 145 heridos y en 1984, 93; en el 83, 7 intoxicados y en el 84, 4; en el 83, trasla-

dos 167 y en el 84, 84.. Indica Rivera Andino que los socorristas realizaron servicio extraordina-rio de patrullaje en la ca-rretera del Puerto de La Libertad y en el área me-tropolitana. Prestaron auxilio a personas que re-sultaron con lesiones en 17

accidentes de tránsito.
Los guardavidas estuvieron destacados en las
playas del Litoral, en Apulo y otros centros recreati-vos el primero de enero. pero no se registraron tragedias

Hasta ayer habian com-putado los datos propor-cionados por 27 filiales del país y esperan terminar las 25 restantes en este fin de semana.

Según Rivera Andino, la disminución de muertes por diversas causas, acci-dentes, heridos con arma blanca y de fuego, etc., se debió a que el público aten-dió las recomendaciones que divulgó la institución durante el mes de diciembre y también a la vigilan-cia de las autoridades.

Lo anterior se informó ayer en fuentes militares responsables que pidieron no ser identificadas, ya que el COPREFA dijo que no estaba autorizado para ofrecer esa información. El ascenso de los dos co-

roneles ya se venía especu-lando desde fines de diciembre

El coronel Flores llega a sustituir al de igual grado Tomás Heriberto Germán, que pasa a disponibilidad dentro de la Fuerza Armada. El coronel Trujillo es-taba como Agregado Militar en Buenos Aires, Argentina, de donde fue llamado con urgencia.

Además la orden con-

tiene los ascensos de diez tenientes coroneles al grado de coroneles, quince mayores, a tenientes coromeles, veinte capitanes a mayores, veinticinco te-nientes a capitanes, noven-ta subtenientes a tenientes

#### Cuadro Simboliza Vida de Reportero Cuscatleco

El ingeniero mecánico Ricardo Cortés Agreda ha obsequiado a la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES) un cuadro me-tálico, en el cual simboliza la vida del periodista salvadoreño

En el cuadro se encuentran incrustradas varias piezas de vidrio y metal. que representan, por ejemplo, la pluma y el ca-nutero, que es la fuente de vida del periodista; el cuello de una botella de licor. que significa la alegría; un triángulo equilátero, que equivale a la igualdad de posición ideológica del pe-riodista; un libro abierto. que es la fuente de enseñanza para toda persona y otros objetos de metal re-lacionados con la vida del

-Favor pase a la pagina 31.

#### Presidente Duarte no ha Pedido Ninguna Renuncia Hasta ayer miércoles en

la tarde, el Presidente José Napoleón Duarte no había pedido la renuncia a ninguno de los miembros de su gabinete de gobier-no, informó un alto fun-cionario gubernamental.

Desmintió a la vez que el gabinete haya puesto oficialmente su renuncia, con

notivo de fin de año.

Agregó nuestro informante, que en una reunión que sostuvo el Ing. Duarte con sus colabores, uno de ellos, hablando en nombre de sus colegas, ofreció al mandatario su renuncia

No es cierto que el Presidente Duarte pidió la renuncia de sus ministros y viceministros", expresó nuestro informante.

También se descartó algún cambio entre sus cola-boradores, ya que "el hombre está satisfecho con la labor de cada uno".

Se supo que será hasta mediados del presente año, cuando Duarte posiblemente pida la renuncia. es decir. cuando el gobierpedecista cumpla su primer año.

HOY VUELVEN AL TRABAJO LOS EMPLEADOS **PUBLICOS** 

Por otra parte, hasta -Favor pase a la página 23



BAJA NUMERO DE HERIDOS. Comparado con años anteriores el número de heridos, accidentes de tránsito, quemados y otros de tipo de emer-gencia fue menor el 31 de diciembre y 1º de este mes. En las playas no se reportó ningún ahogado. Los socorristas de la Cruz Roja estuvieron acti-vos en todo el país, así como Comandos de Salvamento. En Cruz Roja in-forman el licenciado Jorge Rivera Andino, de Relaciones Públicas y las secretarias Isabel Cárcamo y Zuleyma Quintanilla.

tos a subtenientes.

Los ascendidos a coroneles son: Sigifrido Ochoa Pérez, comandante de la 4a. Brigada, con sede en El Paraiso; Julio César Yánez, comandante de la 6a. Brigada, de Usulután; Leopoldo Antonio Hernán-Leopoldo Antonio Hernán-dez, comandante de la Bri-gada de Artillería, con sede en San Juan Opico; Carlos Andrés Araujo Aguirre, comandante del Destacamento Militar nu-mero uno en Chalatenan-go; Roberto Rodríguez Murcia, comandante del Murcia, comandante del Regimiento de Caballería; Mario Gilberto Lemus, Ro-berto Armando Rivera, Rolando Rigoberto Ra-mos, Jorge Adalberto Cruz y José Ciro Melgar.



CUERPO DE BOMBEROS. El coronel Jaime Ernesto Flores ha sido nombrado comandante del Cuerpo de Bomberos, se-gún la Orden General de la Fuerza Armada. Sustituye al coronel Tomás Heriberto Ger-

#### **PCN** Elige Candidatos

SAN VICENTE .- El doctor Luis Rolando López Fortis, ex-dirigente del partido político ECO que no fue inscrito por el CCE, pero participó como candidato a Vicepresidente de la República por MERE-CEN, hoy va como candi-dato a alcalde por el

CEN, noy va como candidato a alcalde por el P.C.N., en esta ciudad.

Durante la convención que realizaron los pecenistas en la sede del partido differen a los candidatos. eligieron a los candidatos a diputados propietarios y suplentes. En los primeros figuran el profesor Héctor Alfredo Ruíz, José Ramón Henríquez y Berto Antonio

Henriquez y Berto Antonio Dominguez Guzmán. Como suplentes José Paz Iraheta. Rene Santiago Mejia y Maria Vilma Escalante de Cañas.

De los otros partidos políticos únicamente Acción Democrática A.D. ha elegido al candidato para alcalde. Cristino Aguilar Amaya, faltan los candidatos a dioutados. tos a diputados. No han realizado con-

vención en esta ciudad el PDC, ARENA, PAISA, PPS, POP y MERECEN. Las elecciones para di-

putados y alcaldes a nivel nacional están anunciadas para marzo de este año.



ENTRE OTRAS predicciones, el mago Francis Fanci asevera que habrá cambio de gobernantes en El Salvador, en entrevista exclusiva para EL DIARIO DE HOY

### Sentido Fallecimiento de Pianista Gonzalo Vega

(Por Rafael Mora Maza).— El 30 de diciem-bre dejó de existir en San Salvador uno de los más connotados pianistas sal-vadoreños: el maestro Gonzalo Vega.

El último día del año de 1984, sus restos fueron acogidos por la tierra que lo vio nacer el 29 de febrero de 1904. El maestro Vega cumplió en 1984, 80 años de

edad y 50 de casado.

Le sobrevive su viuda y tres hijos, entre éstos el pianista Amado Vega, ampliamente conocido en el mundo artístico salvadoreño y actualmente traba-jando en el Coro Nacional.

El maestro Gonzalo Vega, un hombre sencillo, parco en el hablar, humil-de y bonachón, era toda un figura en el arte de ejecu-tar el piano. Acompañó a los más grandes solistas que vinieron al país en los últimos cincuenta años, como cantantes e instrumentistas. Entre éstos se puede mencionar al violipuede mencionar al violinista Ricardo Odnoposofi, al cantante Melico Salazar, considerado el "Caruso" de Costa Rica, a la violinista mexicana de apellido Treviño, a Abel Ayala Bonilla, Nicolás Arene, Fernando Melénder dez del Valle y a actores de la compañía de Paco

García.

Vega fue pianista por muchos años de la Escuela Nacional de Danza, desde su fundación por madame Nelsy Dambré

Sus criticos, según opina

el maestro pianista Elias Castillo, dicen que era ex-traordinario porque tocaba la mayor parte de las o-bras que se montaban en la Escuela, como el Lago de los Cisnes, Silfides. Ofelia, etc. y también porque tenía gran facilidad para leer a primera vista y to-car cosas bastante difici-

Gonzalo Vega disfrutaba con sus amigos relatando anécdotas de su vida artística y la preferida era la siguiente: Cuando la violinista Treviño y él fueron invitados por el Presidente de la Repúbli-ca, Gral. Maximiliano Hernández Martínez, a dar un concierto en Casa Presidencial para el Gabinete de Gobierno, Cuerpo Di-plomático y Consular y o-tras distinguidas personas invitadas, él y la violinista, ya al momento de ejecutar, se dieron cuenta de que el piano estaba medio tono bajo para adaptarse al tono del violin, y había que tocar medio tono más alto, o sea transportar, lo que en el piano resulta más difícil que en cual-quier otro instrumento. Dice Gonzalo que él su-

daba helado, pero todo ter-minó bien. Sin embargo, al mino bien. Sin embargo, al finalizar la última nota se hizo una pausa sepulcral, que a él y a la Treviño le parecieron "una eterni-dad". hasta que el presi-dente Martínez se levanto de su asiento y fue a felicitar a ambos artistas. En-

-Favor pase a la página 23.

## Cnel. Gómez Continúa como Presidente ANTEL

No es cierto que el Cnel. Julio César Gómez, Presidente de ANTEL, se retire dente de ANTEL, se retire de su cargo, dijo a EL DIARIO DE HOY el Cnel, y Dr. Mauricio Daniel Vi-des Casanova, Gerente Ge-neral de dicha Institución.

Esa es una aseveración que carece de veracidad, añadió, porque hemos vis-to la Orden General del Ministerio de Defensa de fe-cha 31 de diciembre de 1984, y no se registra ningún cambio en ese sentido

en ANTEL. El Cnel. Gómez continúa como Presidente de la Ins-titución, agregó, y este servidor también seguirá en el puesto que desempeña

Se había dicho que el Cnel. Gómez se retiraba porque se había jubilado, pero, dijo Vides C., son especulaciones que ha hecho alguna persona, que no son ciertas y al Cnel. Gómez "lo vamos a tener siempre al frente de la Institución y creemos que juntos pode-mos hacer mucho por los trabajadores que lo merecen por su capacidad su lealtad y por su espiritu de servicio'', finaliza di-ciendo el Cnel. y Dr. Vides Casanova.